

Rinden homenaje a Vilma Espín en municipio de Segundo Frente por el 61 aniversario de la FMC



Homenaje a Vilma Espín

Santiago de Cuba, 23 ago (RHC) Una representación de pobladores del santiaguero municipio de Segundo Frente rindió homenaje a Vilma Espín Guillois, eterna presidenta de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), en ocasión del 61 aniversario de la organización femenina.

Una ofrenda floral a nombre del pueblo de Cuba se depositó ante el monolito que resguarda sus cenizas en el Mausoleo Frank País García.



Ofrenda floral a Vilma

Presentes en el acto el Comandante de la Revolución y viceprimer ministro de la República Ramiro Valdés Menéndez, el coronel Alberto Vázquez, fundador del Segundo Frente y Elena Castillo, secretaria provincial de la FMC.

Por segundo año consecutivo, las federadas santiagueras recibieron la condición de vanguardia nacional por su protagonismo en el enfrentamiento a la Covid-19 .

Las féminas indómitas obtuvieron buenos resultados en la producción de alimentos, con amplia vinculación al movimiento de la agricultura urbana.

El fortalecido movimiento de mujeres

creadoras cuenta hoy con más de dos mil integrantes en el suroriental territorio.

También se destaca el trabajo de la Casa de Orientación a la mujer y la familia, con el servicio telefónico gratuito a través del 103, para asesorar casos de violencia de género y doméstica, la atención a menores.

El 23 de agosto de 1960 Vilma Espín fundó la FMC para impulsar la igualdad y el empoderamiento en este sector poblacional y actualmente con más de cuatro millones de miembros se evidencia su protagonismo y lucha contra las manifestaciones machistas y de discriminación de género. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/267879-rinden-homenaje-a-vilma-espín-en-municipio-de-segundo-frente-por-el-61-aniversario-de-la-fmc>



Radio Habana Cuba